

KOMMUNALWAHL 2020

wer Demokratie wählt keine Rassisten



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

am Sonntag steht mit der Kommunalwahl eine wichtige politische Entscheidung an. Rechtsextremismus und Rassismus gefährden unseren sozialen Zusammenhalt und unsere politische Kultur. Rassistische Äußerungen sind kein Kavaliersdelikt und keine bloße Meinungsäußerung im Wettstreit der Parteien in einem Wahlkampf.

*„Ich fürchte nicht die Rückkehr der Faschisten
in der Maske der Faschisten,
sondern die Rückkehr der Faschisten
in der Maske der Demokraten.“*

Theodor W. Adorno (zugeschrieben)

Unterzeichnet von:

**Allianz gegen Rechtsextremismus
in der Metropolregion Nürnberg**

**Bürgerbewegung für
Menschenwürde in Mittelfranken e.V.**